

# EL ALCAZAR

REDACCION . MUSEO ROMERO ORTI Z. Domingo 6 Sepb. 1936.

± INFORMACION GENERAL ±

## UNION RADIO

Un decreto disponiendo que el Ministerio de Marina se denominase en lo sucesivo de Marina y Aire. Se celebró Consejo de Ministros y durante la celebración desfilaron por la Castellana los batallones de Largo Caballero y de la Nelken.

Presenciaron el desfile desde la Presidencia -- los Ministros y en un camión llevaban una gramola que interpretaban el Himno de Riego y la Internacional y -- lanzaban gritos de NO PASARAN.

A la salida del Consejo se dió una nota por Prieto en la que se contiene la declaración ministerial; en ella se indica que todos se unen para el mismo fin y que desean la paz en el orden internacional y entienden que tendrán el respeto de todas las naciones, con saludos a las milicias; se esperaba la llegada de Aguirre en avión.

El Presidente de la República visitó de incógnito el frente de Extremadura y llegó hasta Santa Cruz de Retamar donde conferenció con elementos del Frente Popular, visitó también Maqueda y después regresó a Madrid siendo reconocido en Navalcarnero y otros pueblos del recorrido.

Con respecto a la pintoresca noticia relacionada con el Alcázar, nos remitimos a la orden de la Comandancia Militar que haciendo referencia a ella insertamos en nuestro número de ayer; a las siete de la tarde, sobre este mismo punto se desdice la emisora afirmando nada más que las noticias que tiene relacionadas con el Alcázar de Toledo eran satisfactorias, y más tarde, a las 10 de la noche, vuelve a insistir en que resistimos pero que es cuestión de horas, con otros comentarios risibles.

De Málaga, Huesca, Caspe y Mallorca las mismas noticias de siempre con los mismos comentarios. De Talavera de la Reina dice que se combate sin indicar resultado.

El Ministro de la Guerra recibió a los de Estado y Agricultura y al General Masquelet, que procedente de la Sierra

indicó que había actividad en este sitio y que estaba satisfecho de las posiciones ocupadas. Del frente de Aragón y de Oviedo las noticias de siempre, como si la verdad pudiese estar oculta toda la vida.

Los Jefes de las distintas columnas de los distintos frentes fueron recibidos por el Ministro de la Guerra. Se interesó todos los milicianos catalanes que se encuentran en Madrid que se presenten en el Cuartel General de las milicias amenazando con dar

de baja a los que incumplan esta orden; un llamamiento a los ferroviarios y a los trabajadores en general para que acudan al Cuartel General de las milicias para alistarse siempre que a ellos no se opongan las misiones que pudieran tener a retaguardia.

Nueva suspensión del partido de fútbol y nota de milicianos y niños desaparecidos.

## RADIO ITALIA

Confirmada la toma de Irún y Fuenterrabía por las tropas nacionalistas, dice que la defensa de la primera de estas ciudades, estuvo confiada a un Teniente francés cuyo nombre cita y a varios oficiales belgas ex consejeros del ex Negus.

Se confirma la toma de Irún y Fuenterrabía.

Esta madrugada recibimos la visita de uno de nuestros aviones del Norte, que dejó viveres y varios mensajes.

Se combate en el Alberche.

Vea noticias concretas en nuestra información de hoy.